

Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

10. Dezember 2021

Pulheim-Brauweiler: Arbeiten an Versorgungsleitungen in der Bernhardstraße

Die Bernhardstraße in Pulheim-Brauweiler wird zwischen Ortsmitte und Friedhof erneuert. Im Vorfeld der Straßenbauarbeiten von Kreis und Stadt erneuern die Versorgungsunternehmen ihre Leitungen für Strom, Erdgas, Wasser und Telekommunikation. Die RheinEnergie koordiniert die Verlegearbeiten. Die Arbeiten beginnen voraussichtlich am Montag, 10. Januar 2022, und dauern – nach heutiger Planung – acht Monate.

Der Bauablauf ist in vier Bauabschnitte unterteilt. Der erste Abschnitt liegt zwischen der Mathildenstraße und dem Rosenhügel. Der zweite Abschnitt erstreckt sich vom Rosenhügel bis zur Pfalzgrafenstraße. Der dritte Bauabschnitt ist dann der Kreuzungspunkt Pfalzgrafenstraße/Laurentiusweg. Der Knotenpunkt zwischen der Bernhardstraße und der Mathildenstraße/Ehrenfriedstraße bildet den vierten Bauabschnitt. Die Ausbaurbeiten dort erfolgen in den Sommerferien 2022.

Die Arbeiten werden in der Reihenfolge der Bauabschnitte ausgeführt. Für die Dauer der Arbeiten ist die Durchfahrt durch die Bernhardstraße vom Ortseingang Brauweiler (Vierwinden) in Fahrtrichtung Ortsmitte (Abtei) nicht möglich. Trotz der Vollsperrung sind die Grundstücke fußläufig zu erreichen, aber nicht immer zwingend mit dem Pkw. Die Erreichbarkeit für Rettungsfahrzeuge wird in der gesamten Bauzeit sichergestellt. Für den Busverkehr und die Rettungsfahrzeuge ist eine Umleitung über einen Feldweg eingerichtet worden. Der überörtliche Verkehr wird weiträumig um die Baustelle und Brauweiler herumgeleitet.

Dauer und Umfang der Arbeiten sind mit der Stadt Pulheim und dem Rhein-Erft-Kreis abgestimmt. Nachfolgend zu den Leitungsumlegungen erfolgt ab Herbst 2022 der Straßenausbau.